

## **ANTRAG 4**

**der NÖAAB-FCG – AK Fraktion**  
**an die 6. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XV. Funktionsperiode**  
**am 11. November 2016**

### ***Frauenpension - Anrechnung von vier Jahren pro Kind***

Vor allem Mütter unterbrechen ihrer Familie und den Kindern zuliebe oft ihre Berufstätigkeit und sind in der Folge meist teilzeitbeschäftigt, manchmal alleinerziehend oder in Berufen mit geringeren Löhnen tätig. All das hat Auswirkungen auf die Gehaltsentwicklung und die spätere Pension.

Daher fordern wir weiterhin vehement die Anrechnung von vier Jahren für die Pension für jedes Kind.

**Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 6. Vollversammlung der XV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, die Bundesregierung aufzufordern, dem Koalitionsabkommen vom Dezember 2013 nachzukommen und die vollen 4 Jahre Anrechnungszeit pro Kind für die Pensionsberechnung umzusetzen.**